



Solidarität und
Freundschaft
mit
Israel

Info-Stand in Grünstadt am Schillerplatz
am Samstag, den 25. Januar 2025, ab 10 Uhr

Veranstalter: Israel-Gebetskreis Treffpunkt Leben Carlsberg e.V.
und Pfälzer Israelfreunde e.V.

Am 27. Januar, dem internationalen Holocaust-Gedenktage, wird der Opfer des Nationalsozialismus und der Schrecken des Holocausts gedacht: über 6 Millionen Juden sowie 1 Million Sinti und Roma und andere Minderheiten wurden brutal ermordet. 2025 jährt sich die Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz-Birkenau, dem größten deutschen Vernichtungslager, zum 80. mal.

Am 7. Oktober 2023 musste das jüdische Volk den größten Pogrom seit dem Holocaust erleiden. Mehr als 1200 Männer, Frauen, Kinder und Babys wurden auf grausamste Weise an einem Tag ermordet; mehr als 200 Geiseln wurden in den Gazastreifen verschleppt, von denen vermutlich noch 50 Personen (Stand 15.01.2025) unter brutalsten Bedingungen in Gefangenschaft leben. Obwohl Israel weiterhin fast täglich bombardiert wird, verurteilt die westliche Welt die israelische Armee, die ihr Land verteidigt.

Gegen die einseitige Verurteilung Israels erheben wir unsere Stimme und setzen ein Zeichen gegen den weiter zunehmenden Antisemitismus.

Wir stehen an der Seite Israels und informieren aus biblischer Sicht.

Am Israel Chai – Das Volk Israel lebt!